

Erzbischöfliche Ursulinen-Realschule Landshut: Vorfreude auf den Adventsbasar



In diesen Wochen wird an unserer Schule schon wieder gefaltet, geschnitten, geklebt und gestanzt, sodass wir bei unserem traditionsreichen **Adventsbasar am Freitag, den 29. November**, wieder Adventskränze, Duftkerzen, Christbaumschmuck sowie zahlreiche andere liebevoll gestaltete Artikel rund um Weihnachten anbieten können. Von **14:00 bis 18:00 Uhr** öffnen die Buden auf der Freifläche neben der Modulschule - Buden, die wir uns in diesem Jahr nicht mehr ausleihen müssen, sondern die unsere Hausmeister in Eigenarbeit gezimmert haben.

Natürlich wird auch niemand an diesem **Freitagnachmittag vor dem ersten Advent** hungrig und durstig bleiben: Wraps und Crêpes, Pizzaschnecken und Plätzchen, warmer Glühwein und heiße Maronen, Kaffee und Kuchen sowie zahlreiche andere Köstlichkeiten werden von den Schülerinnen zubereitet und zum bewusst niedrigen Preis angeboten. Begleitet wird der vorweihnachtliche Budenzauber von verschiedenen stimmungsvollen musikalischen Darbietungen.

Die Schülerinnen haben sich entschieden, den Erlös des Basars der [Palliativstation für Kinder und Jugendliche im Kinderkrankenhaus St. Marien](#) sowie der [Indienhilfe "Schritt für Schritt"](#) zukommen zu lassen.

Eingeladen sind neugierige Passanten ebenso wie alle der Schule und dem Kloster verbundenen Personen.

